

Freitag, 24. September
2010

ONZ  **Obwalden und
Nidwalden Zeitung**

Gastronomie | 21. September 2010

Unterwaldner Köstlichkeiten in Szene gesetzt Vernissage des Kochbuchs «Zentralschweiz for Gourmets» in Luzern

Im neunten Band der beliebten Kochbuch-Reihe «... for Gourmets» dreht sich alles um kulinarische Gaumenfreuden aus der Zentralschweiz. Auch zahlreiche Gastrobetriebe aus Obwalden und Nidwalden sind im Werk «Zentralschweiz for Gourmets» vertreten. An einer feierlichen Vernissage in Luzern wurde das Buch der Öffentlichkeit vorgestellt.



Herbert Huber, OK-Präsident «Luzern geniesst», Annette Huber, Herausgeberin und Autorin, sowie Fernsehlegende Sepp Trütsch (vlnr) präsentieren das neue Kochbuch «Zentralschweiz for Gourmets».

Fotos: Daniel Stocker

Seit letzter Woche ist Luzern das Mekka für Liebhaber köstlicher Gaumenfreuden. Zusammen mit Onex bei Genf ist Luzern in diesem Jahr zur Stadt der Genüsse erkoren worden. Dies feiert die Leuchtenstadt noch bis zum 26. September mit der «Woche der Genüsse» (siehe Kasten). OK-Präsident des Anlasses ist der in Nidwalden wohnhafte Gastroexperte Herbert Huber. Die Luzerner Genusswoche bot ihm den passenden Rahmen, auf dem Schiffrestaurant Wilhelm Tell vor zahlreichen geladenen Gästen das neueste Buch der Reihe «... for Gourmets» vorzustellen, an dessen Entstehung er massgeblich beteiligt war.

14 Unterwaldner Betriebe

Die neunte Auflage der bekannten Kochbuch-Serie des Weber Verlags widmet sich Gastronomiebetrieben aus der Zentralschweiz. So verraten auch 14 Köche aus Obwaldner und Nidwaldner Gaststätten im reich bebilderten Buchband ihre feinsten Gourmet-Rezepte, die man nun dank detaillierter Beschreibung zu Hause nachkochen kann. Als Buchpate konnte der ehemalige Ländlerpapst Sepp Trütsch gewonnen werden, der vor einigen Jahren selber unter die Wirte ging. Nach einem Tipp an junge Gastronomen gefragt, meinte Trütsch, der Schlüssel zum Erfolg liege im Finden von Nischenprodukten. «Und entscheidend ist», wie er hinzufügte, «dass man die Leute gern hat.»

Vorwort von Gerhard Odermatt

Auch Nidwaldens Volkswirtschaftsdirektor Gerhard Odermatt ist im Buch «Zentralschweiz for Gourmets» zu finden. Der Politiker schrieb das Vorwort des Genussbandes, obwohl er selber nur selten zum Kochlöffel greift, wie er im Gespräch mit Huber erzählte. Doch vor allem betonte er die Wichtigkeit des Gastgewerbes für die regionale Wirtschaft: «Das Gastgewerbe gibt vielen Mitarbeitenden und Zulieferern das Auskommen und leistet einen massgeblichen Beitrag an die Berufsbildung.» Im Anschluss an die offizielle Buchpräsentation hatten die Gäste die Gelegenheit, sich selber ein Bild der Zentralschweizer Kochkünste zu machen. Auf dem Oberdeck des schwimmenden Restaurants erwarteten sie köstliche Amuse-Bouches, allesamt frisch angeliefert von den im Buch vorgestellten Gastrobetrieben. Die Gäste liessen es sich schmecken, obwohl die kunstvoll arrangierten Häppchen fast zu schade zum Essen waren.



Die Buchvernissage fand auf dem traditionsreichen Schiffristorant Wilhelm Tell in Luzern statt.



Herbert Huber (links) konnte an der Vernissage auch Gerhard Odermatt, Nidwaldner Volkswirtschaftsdirektor, begrüßen, der das Vorwort für «Zentralschweiz for Gourmets» schrieb.



Auf dem Oberdeck warteten zahlreiche Köstlichkeiten aus den sechs Zentralschweizer Kantonen auf die geladene Gästeschar.



Obwaldner Köstlichkeiten: Auch das Hotel Restaurant Kreuz Sachseln, einer der sechs Obwaldner Betriebe in «Zentralschweiz for Gourmets», verwöhnte das Publikum mit kleinen Gaumenfreuden.



Regierungsrat Gerhard Odermatt (links) traf am Apéro auf Rolf Stucki, Gastgeber im Hotel Restaurant Nidwaldnerhof in Beckenried.



Die Brasserie Le Mirage in Stans verbindet alpine Fernsicht mit einer Reise durch die Jahreszeiten.



«Guets us Lungerä»: Die Cantina Caverna ist bekannt für feine Hausmannskost aus frischen saisonalen und regionalen Produkten.

«Woche der Genüsse» in Luzern

Anlässlich der «Woche der Genüsse» kreieren Gastwirte und Hoteliers zusammen mit Bauern und anderen Produzenten in Stadt und Kanton Luzern Genuss-Erlebnisse und laden zu kulinarischen Entdeckungsreisen ein. Dabei stehen Qualität, Genuss und die Vielfalt der regionalen Produkte im Vordergrund. Weitere Informationen sowie das detaillierte Programm sind unter www.luzern-geniesst.ch ersichtlich. (pd/dst)

Mehr zum Thema

Nidair feiert siebten Geburtstag - Ennetbürgen | 19. Juli 2010

Die Krone feiert mit Herz - Kerns | 12. Juli 2010

Wo der Gast noch König ist - Kerns | 24. Juni 2010

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 103075

21.09.2010, 11.15 Uhr

Autor/in: Daniel Stocker

Seitenaufrufe: 98

© 2010 - 2010 by ONZ Obwalden und Nidwalden Zeitung